

Ihre Fragen erhalte ich zum ersten Mal, sehr erfreulich!

Wir antworten wie folgt, bitte bestätigen Sie den Erhalt:

1. Bildung...

1.1 Friedenserziehung

Im Zuge unserer gewaltigen historischen Investitionen in das Bildungssystem, einschließlich radikaler Senkung der Klassenstärken, neuer pädagogischer Ausrichtung und Abschaffung des Schulzwangs, wird es auch einen grundsätzlich neuen Weg geben, um Krieg zu begreifen als Anstrengung krimineller Unternehmer, Politiker und Drahtzieher, mit dem Ziel, Gewinne anzuhäufen.

Es wird Lehrstoff über unser grotesk korruptes Finanz- und Geldsystem geben wie über die Bandbreite der Machenschaften des Deep State, mit Logen und Medien etc., so dass Krieg vor allem als ein mörderisches Großgeschäft verstanden wird, das wir abschaffen wollen und werden: durch Völkerverständigung und -freundschaft mit breiter Massenbeteiligung und Einrichtung von Friedensarbeit als gleichberechtigten Inhalt eines für jeden jungen Menschen verbindlichen sozialen Jahres.

1.2 Hochschulen

können und sollen sich vielfältig an Friedensarbeit und Kriegsverhinderung beteiligen, auf verschiedensten Wegen, einschließlich Zivilklauseln. Gleichzeitig werden wir Wege erforschen lassen, wie unser neues, globales multipolares Verteidigungskonzept: „Full Spectrum Defense“ (2015) ausgebaut und verstärkt werden kann, das unser Bundesvorsitzender Christoph Hörstel 2023 bei den großen Militärtagungen in Teheran und Moskau vorgestellt hat.

2. Kriegsprävention

2.1 DIE NEUE MITTE hat bis zum 23. April 2023 einen Bannerflieger „Ami-gohome.de“ über Mainz, Koblenz, Bonn und Eifel fliegen lassen, seitdem wurden solche Flüge unterdrückt. Der Flug richtete sich, wie in 20 Redebeiträgen in 19 Städten von Frankfurt/Main bis Frankfurt/Oder erläutert, gegen das Kriegsmanagement einschließlich Truppentraining in der Clay-Basis Wiesbaden-Erbenheim. Unser Flieger durfte wegen Luftraum-Sperrung nicht näher heran. Bundesvorsitzender Christoph Hörstel hatte auch 2015 mit einer erfolgreichen Petition zum Abzug der US-amerikanischen und britischen Truppen aus Deutschland Unterschriften gesammelt. DIE NEUE MITTE wird die US-Truppen von der Clay-Basis abrücken lassen und dort den freundschaftlich-friedlichen Truppenaustausch mit Russland gestalten. Insgesamt wollen wir in ganz Deutschland je 5.000 Mann Nato- und Russland-Truppen freundschaftlich beherbergen, an Kriegshandlungen werden sich diese Truppen nicht beteiligen. Dass bedeutet vor allem einen großen US-Truppenabzug. <https://tinyurl.com/4c3uxjj8>

2.2 DIE NEUE MITTE unterstützt selbstverständlich Rüstungskonversionsprogramme - und alle anderen Aktivitäten, die den Frieden retten und stärken helfen, getreu unserem Motto: „Wenn der Frieden nicht ausreichend starke Unterstützung hat, kommt der Krieg.“

2.3 DIE NEUE MITTE unterstützt den Atomwaffenverbotsvertrag, im Landtag, per Beschluss und überall.

3. Öffentlicher Raum und Werbung

Verbot sämtlicher Bundeswehr-Werbung, sämtlicher Auftritte an Ausbildungsstätten, insbesondere vor Minderjährigen, Überwachung und Kontrolle von Infiltrierungs- und Unterwanderungsaktivitäten in der Gesellschaft: Dem Krieg keinen Chance!

4. Hessentag

Bei dieser und allen anderen Gelegenheiten werden wir Militärwerbung stoppen.

5. Friedenskultur

5.1 Militär darf kein normaler Bestandteil unseres Alltags sein. Kriegs- und Rüstungswerbung wird verboten. Vielmehr wird die Ausrichtung auf Friedenswerbung und -unterricht mit umfassender politischer Aufklärung zentraler Bestandteil öffentlichen Lebens.

5.2 Entscheidend ist für uns ein Kulturkampf gegen Gewalt in Internetspielen für Kinder, verbunden mit Kampagnen für Spielehersteller, für eine Kultur des Friedens, der Verständigung, gemeinschaftlicher Problemlösung, Völkerverständigung, Zivilcourage und gegen Nationalismus und Rassismus.

5.3 Wir haben feste und umfassende vertrauliche Pläne für eine Evolution des gesamten Mediensektors. Unterdrückte Kräfte werden überall gefördert. Deep State-Einflüsse erkennen und vertreiben wir.

5.4 Geeignete Daten und gewidmete Jahre werden zu bundesweiten Großkampagnen für Frieden und Völkerverständigung genutzt. Wir unterstützen das Weltjugendtreffen in Sochi 2024, Afrikas Selbstbefreiung und stoppen Hass gegen Juden und Muslime.

5.5 Friedensinitiativen in Hessen benötigen vor allem Geld und mehr Medienzugänge sowie grundsätzlich bessere Zugänge in Ausbildungsstätten. Frieden kommt und bleibt nicht von allein, täglicher Einsatz bleibt unerlässlich.

6. Unterstützung...

6.1 In Deutschland des Jahres 2023 wollen wir unsere guten Auslandskontakte nutzen, um Kriegsflüchtlinge heimatnah unterbringen zu helfen. Die zynische Nutzung der Massenmigration als Waffe (nach Prof. Dr. Kelly M. Greenhill, Harvard Univ., USA) unterbinden wir.

6.2 Entscheidend mehr Behördenpersonal, um den wachsenden Andrang sinnvoll, hochwertig und zeitnah zu bearbeiten: Wirtschaftsflüchtlinge und garantierte Freigestellte (Verträge!) zurück nach Hause; Rest in Schulung, Arbeitsaufnahme und Eingliederung - jeweils strafbewehrt bei Fehlverhalten.

7. Beendigung von Kriegshandlungen

7.1 Keinesfalls! Wir werden auch evtl. Vorgaben aus Washington/Brüssel nicht mehr erfüllen.

7.2 Hessen kann wesentlich mehr tun als Hessen glaubt: den Bund mit Prozessen überziehen, spektakuläre Politiker-Einladungen, insbesondere angeblich "böse Diktatoren" oder systemkritischer Oppositioneller und live übertragene Diskussionsveranstaltungen, Demonstrationen mit Landesregierung, Nutzung Brüsseler Zugänge, Nutzung des HR. Wir, DIE NEUE MITTE, sind die neue Zeitenwende: NIE WIEDER KRIEG!

Dem Marburger Bündnis "Nein zu Krieg" danken wir ausdrücklich für gute Friedensarbeit und diese Aktion.

Mit herzlichen Grüßen

Christoph Hörstel
Bundesvorsitzender DIE NEUE MITTE
Sprecher LV Hessen